

Die **Ost West**
Gesellschaft Tübingen



in Zusammenarbeit mit der

Kulturinitiative Atelier Lange Gasse 62,
veranstaltet ein Generationen-übergreifendes, witziges
Kunstprojekt unter dem Titel

„Für die Katz“

Die Ergebnisse zeigen Tübinger
Künstlerinnen
(unter den geltenden Hygiene-Auflagen)
am 10. Oktober 2020
um 11-13 Uhr bei einer
Eröffnung im Freien,
im Hof des Ateliers Lange Gasse 62.

**Sie und Ihre Freunde
sind herzlich willkommen.**

Im Programm:
Eröffnung mit lustigen Auftritten im
Freien, Besichtigung der Ausstellung
im Atelier (in kleinen Gruppen von
3 - 4 Personen), **Malwettbewerb für
Kinder „Katzen zeichnen“.**
Fröhliches Beisammensein
(mit Abstand und Masken)

Eintritt frei.
**Um eine Spende für den Erhalt
des Ateliers Lange Gasse 62 wird gebeten.**

Dauer der Ausstellung: 10.10. - 20.11. 2020
Öffnungszeiten: **Mo, Mi, Fr, Sa. 13 - 17 Uhr**

